

中野区議会定例会(一般質問)をテレビ放送しています

中野区議会では、J:COMチャンネル中野で、議会のテレビ放送を行っています。内容は、各議員の一般質問などの録画放送です。放送予定などは、決まり次第、中野区議会ホームページに掲載します。ぜひご覧ください。

本会議、決算特別委員会をインターネットでご覧いただけます

中野区議会のホームページから、本会議、決算特別委員会の様子をインターネットで録画配信しています。ぜひ、ご覧ください。

みんなでみてね「わたしたちの中野区議会」キッズページ

中野区議会ホームページのキッズページでは、議会のしくみをわかりやすく説明しています。ホームページの「わたしたちの中野区議会」の中に掲載しています。どうぞご利用ください。



中野区議会 ホームページURL

https://kugikai-nakano.jp/

【問合せ】区議会事務局 (電話03-3228-5585)

中野区議会は、虚礼等の廃止を決議しています

《虚礼等廃止の主な事項》

- 時候の挨拶状の送付
● 中元、歳暮等の贈答
● 慶事、弔事についての廃止事項
① 祝儀、香典、供花の贈与
② 祝電、弔電等の発送
● 病気等の見舞いにおける金品等の贈与
● 新聞、雑誌、名簿、掲示板等への広告
● 各種行事、各種団体に対する寄付・カンパ、祝儀、祝電、金品等の贈与等

贈らない
求めない
受け取らない

子ども医療費助成
保護者負担を軽減する重要な支援策であるが、一部負担等も考え、その部分を他の支援策へ充てることも検討できるとはならないかと質問してきた。令和3年度助成額は、11億1774万円である。令和5年度から高校生までの医療費も無償化の予定だが、想定している予算額は、

近藤 さえ子
1億2000万円である。高校生は行動範囲が広く、部活等で平日にかりつけ医に行く時間も限られる。休日診療等の増加が懸念されるが、適正利用を進めるべきでは。今後適正な医療受診の周知をしたい。

区民のための文化芸術振興
なかのZEROの指定管理者には年間の運営経費として約3億円と、コロナ禍になつてからの損失補填の累計約2億6千万円を拠出しているにもかかわらず、区民参加コンサートを主催するに当たり、出演者と観客の両方から金銭を徴収するなど、区民の文化芸術振興に役立っているとは

小宮山 たかし
思えない。生涯学習のネットワーク形成や区民公募展開催など、今後の指定管理の在り方を見直すべきではないか。

中野駅南口のにぎわい
時間帯によっては、放置自転車のかなりひどい状況が常態化している。区の認識は、

内野 大三郎
グローバル人材の育成に寄与するものとしてデジタル地球儀を提案したいがどうか。

育児支援施策
就労育児家庭と在宅育児家庭に対し、公平に経済的支援をすべきではないか。

吉田 康一郎
弾道ミサイル事態の避難施設に民間施設を指定しては、



高齢者会館の運営
区事業が多すぎて自主団体が利用しにくい。活動状況を調査し、事業を見直ししては、

むとう 有子
介護保険の対象外だが、研究していく。

石坂 わたる
基準を満たす同性カップルの入居を認める検討状況は、

渡辺 たけし
容積率を900%に緩和するに当たっての、公共貢献スペースの提案内容は、

中野駅新北口駅前エリア
資材費、人件費が高騰した分、補助金をつける考えは、

特殊詐欺対策
電話に出ない方法が最も効果的と思われるが見解は、

竹村 あきひろ
現時点では積極的な情報提供は考えていない。

竹村 あきひろ
H/Pに専用ページを常時掲載すべきではないか。